
ATA DA 1.'EUNIAO EXTRAORDINÁRIA
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Aos dezesseis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco realizou-
se a 1.'eunião Extraordinária (RE) do Conselho Pleno (CP) do presente ano,
na sede do Conselho Municipal de Educação —CME, na Avenida Cândido de
Abreu, 651 —Centro Cívico, 15'ndar. I —EXPEDIENTE. PRIMEIRO item 1)
Abertura da sessão. Observado o quórum mínimo para o início da reunião,
as dez horas, a Presidente Sandra Mara Piotto, abriu a sessão dando boas-
vindas aos(as) Conselheiros(as) presentes, declarando assim, iniciada a 1.
RElCPiCME, com os seguintes representantes: do Poder Executivo Municipal
—PEM: Sandra Mara Piotto, Elaine Doroteia Hellwig Braz, Carmem de Navarro
e Henriques, Mariângela Brunetti, Isabel Blaskovski Batista, Flavia Fernanda
Majcher Cardoso, Elisandra Cecília Schwanka de Oliveira, Cíntia Caldonazo
Wendler e Ana Paula Corsini Franco; das Instituições de Ensino Superior de
Curitiba Formadoras do Magistério —IES: Flavia Sucheck Mateus da Rocha;
do Sindicato dos Estabelecimentos Particulares de Ensino do Estado do
Paraná —SINEPE: Luíza Arlete Mosko da Cunha e Dorojara da Silva Ribas;
do Sindicato dos Servidores da Educação —SISMUC: Juliana de Fátima
Mildemberg de Lara; do Sindicato dos Servidores do Magistério Municipal de
Curitiba —SISMMAC: Eliane Malaquias Breda; da Associação dos Centros
Comunitários de Educação Infantil e Serviços Sócio Educativos —ACCEIS:
Alexandre José Monteiro; do Sistema Estadual de Ensino —SEE: Cassiano
Roberto Nascimento Ogliari; do segmento de Pais de Educandos da Rede
Municipal de Ensino de Curitiba —PAIS: Gizeli de Fátima Cordeiro Bento.
Equipe Interna do CME: Dora Léa Loureiro e Claudia Binotto. SEGUNDO item
2) Comunicados. 2.1—A presidente Sandra relembrou que durante a

2'euniãodo Conselho Pleno, foi solicitada pelos representantes da Associação
dos Centros Comunitários de Educação Infantil e Serviços Sócio Educativos
—ACCEIS, na pessoa do presidente senhor Marcelo Pereira da Cruz, uma
Reunião Extraordinária deste Conselho com a presença do Secretário
Municipal de Educação, senhor Jean Pierre Neto, a qual foi aprovada e
considerada de grande importância pela unanimidade dos Conselheiros(as)
presentes. Sendo assim, a Presidente Sandra passou a palavra ao senhor
Secretário que explanou sobre a gestão dos contratos com os Centros de
Educação Infantil contratados pela Secretaria Municipal da Educação (SME).
Contextualizou o cenário atual com uma breve memória dos fatos ocorridos
durante a gestão anterior da SME, relembrando a reunião realizada no mês
de fevereiro com a Comissão constituída por membros da ACCEIS e da SME,
durante a qual a atual gestão manifestou a necessidade da contratação de
uma auditoria independente para análise dos contratos vigentes. Informou
também que quanto ao reajuste de cinquenta por cento sobre o valor
contratual, não há disponibilidade orçamentária no momento. Reforçou a
necessidade de uma avaliação criteriosa dos contratos firmados com a gestão
anterior para verificar se o pleito é devido, embora compreenda as dificuldades
dos Centros de Educação Infantil e sua relevância no serviço que é prestado.
Conforme o Secretário, não há neste momento, respaldo legal para concessão
do reajuste pleiteado. A Conselheira Dorojara (SINEPE), demonstrou
preocupação quanto a defasagem salarial dos contratos vigentes e a
Conselheira Luiza Arlete (SINEPE), questionou sobre o cronograma da
auditoria mencionada. 0 Secretário informou que esta auditoria ainda será
Ata da 1'euniã™oExtraordinária do Conselho Pleno do CME, sessão única, em 'i6 de abril
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contratada e que não há previsão para um novo credenciamento, uma vez que
nenhum fato novo se apresentou para justificar tal ação. 0 Conselheiro
Alexandre (ACCEIS), comentou sobre a relevância da parceria com a SME.
Relatou que há um Protocolo registrado em dois mil e vinte e quatro,
solicitando revisão contratual. Expos também as dificuldades enfrentadas
pelas Escolas diante do recurso financeiro escasso. Disse que esta demanda
chegou ao Conselho Municipal de Educação na expectativa de uma
mediação. A Conselheira Juliana (SISMUC), se solidarizou com a pauta em
questão e expos sua preocupação com a qualidade da educação e a
valorização salarial neste cenário. A Conselheira Eliane (SISMMAC),
demonstrou sua preocupação quanto a continuidade de ações relevantes na
educação. Em resposta, o Secretário expos que apesar de haver sido
constituída uma comissão para elaboração de estudos pertinentes, isso não
garante sua autorização, pois os dados apresentam fragilidades. Relatou que
os contratos estão sendo seguidos, e qualquer reajuste que seja concedido
neste momento, estaria fora dos parâmetros legais utilizados. Colocou que o
diálogo com os representantes dos Centros de Educação Infantil contratados
está sendo mantido e que, conforme o combinado durante a reunião realizada
em fevereiro de dois mil vinte e cinco, será contratada uma auditoria. Reiterou
que não há fato novo que justifique alterações, que as condições atuais dos
contratos são exatamente as mesmas que a época do credenciamento. As
dez horas e cinquenta minutos, registrou-se a presença do senhor Frank
Guimarães que se identificou como proprietário do Centro de Educação
Infantil Florescer e membro da comissão constituída em 2024. Salientou a
relação harmoniosa com a SME e o compromisso com as crianças,
profissionais da educação e famílias. Relatou que em contrato firmado em
2017 não foram considerados valores referentes a aluguéis e impostos, que
foram incorporados a proposta de reajuste, tornando-a ainda mais urgente. A
Conselheira Flavia (IES), solicitou ao Secretário uma definição de prazo para
a auditoria. Este respondeu que os prazos serão apresentados quando houver
a contratação da auditoria. Salientou que é necessário agir com cautela e
dentro da legalidade, pois tratam-se de recursos públicos, severamente
fiscalizados pelos órgãos competentes. Esclareceu que há boa vontade
política e o compromisso para fazer a auditoria, porém conforme ele, existem
os trâmites legais que são morosos. 0 Secretário encerrou sua explanação
convidando representantes deste Conselho para a próxima reunião com a
comissão dos CEls, com agendamento previsto para o dia 6 de maio do
corrente ano. Agradeceu aos Conselheiros(as) e ofertou espaços da SME
para eventuais reuniões deste CME. A Presidente Sandra agradeceu a
presença do Secretário e a abertura ao diálogo, possibilitando as partes
ouvirem, serem ouvidas e acolhidas. Convidou o Secretário para participar da
próxima Reunião Ordinária do Conselho Pleno, dia 24 de abril de 2025 as
nove horas, quando acontecerá a nomeação dos(as) Conselheiros(as) do
Poder Executivo Municipal (PEM), da Câmara Municipal de Curitiba (CMC) e
do Sindicato dos Servidores do Magistério Municipal de Curitiba (SISMMAC).
Dando continuidade a reunião a Presidente, solicitou a manifestação dos(as)
Conselheiros(as) que tiverem interesse em participar das reuniões com a
comissão de estudos dos CEls contratados e SME. Manifestaram-se: Dorojara
e Luiza Arlete que participarão pelo SINEPE, Juliana Mildemberg (SISMUC),
Flavia Cardoso e Cíntia (PEM) representantes deste Conselho, aceitas pela
unanimidade dos(as) Conselheiros(as) presentes. II- ORDEM DO DIA. 1-
Matéria(s) a ser(em) discutida(s) e votada(s) pelo Conselho Pleno. A atual
conjuntura da parceria público privada entre a Prefeitura Municipal e as
Instituições Comunitárias e Particulares de Educação Infantil.3. Palavra Livre:
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103 não houve. 4. Encerramento da sessão. A sessão única da 1. RE/CP/CME
104 foi declarada encerrada as onze horas e trinta minutos. Eu, Dora Léa Loureiro,
105 Secretária Geral do CME, lavrei a presente ata, que, depois de lida e
106 aprovada, ser'sinada por mim e pelos(as) Conselheiros(as) presentes a
107 reunião.
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Titular —Sandra Mara Piotto - Poder Executivo Municipal —PEM
—Presidente.

i u ar — armem e avarro e enri ues — o er xecu ivo
í
Municipal —P EM.

Titular —Elaine Doroteia Hellwig Braz —Poder Executivo
Municipal —P EM.
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~ ' Titular —Cíntia Caldonazo Wendler - Poder Executivo Municipal
—PEM.

—PEM.

Titular —Ana Paula Corsini Franco - Poder Executivo Municipal

Suplente — Isabel Blaskovski Batista - Poder Executivo

Municipal —PEM.

Suplente —Flavia Fernanda Majcher Cardoso - Poder Executivo
Municipal —PEM.

PEM.

Titular —Mariângela Brunetti - Poder Executivo Municipal—

Suplente —Elisandra Cecília Schwanka de Oliveira - Poder
xecuti o Municipal —PEM.

Titular —Juliana Mildemberg de Lara —Sindicato dos Servidores
Públicos Municipais de Curitiba —SISMUC.

Suplente —Flavia Suchek Mateus da Rocha —Instituições de
Ensino Superior de Curitiba Formadoras do Magistério —IES.
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Titular — Luiza Arlete Mosko da Cunha —Sindicato dos
Estabelecimentos Particulares de Ensino do Estado do Paraná —SINEPE.

i

Suplente — Doroja ra da Silva Ribas — Sindicato dos
I

Estabelecimentos Particulares de Ensino do Estado do Paraná —SINEPE.

Suplente —Alexandre José Monteiro —Associação dos Centros

Comunitários de Educação Infantil e Serviços Sócio Educativos —ACCEIS.

Suplente —Eliane Malaquias Breda —Sindicato dos Servidores

do Magistério Municipal de Curitiba —SISMMAC.

Titular — Cassiano Roberto Nascimento Ogliari — Sistema
,i

tadual de Ensino —SEE.

Suplente —Gizeli de Fátima Cordeiro Bento - Pais de Educandos

da Rede Municipal de Ensino de Curitiba —PAIS.

Ata da 1 Reunião Extraordinária do Conselho Pleno do CME, sessa™oúnica, em 16 de abril de 2025.


